

# La campagne se prépare

A LA UNE SIORAC-EN-PÉRIGORD

Publié le 14/01/2020 à 4h03 par N. B..



Le Conseil municipal et les élus présents autour du maire Didier Roques, qui est candidat.

*PHOTO NATHALIE BOUILHAGUET*

Le maire de Siorac-en-Périgord, Didier Roques, a présenté ses vœux, mercredi 8 janvier, à la salle des fêtes, devant environ 200 personnes. Soumis à un devoir de réserve car il présentera pour la première fois une liste aux élections municipales (lire « Sud Ouest » du 30 novembre), il a laissé le président du Conseil départemental, Germinal Peiro, dresser le bilan des réalisations dans les domaines du sport, de la culture et surtout du social, avec l'aide du Département.

Benjamin Delrieux, conseiller régional et sioracois, a salué le premier magistrat pour cette commune « si dynamique ». Il a précisé aussi que le point épineux des liaisons ferroviaires était capital pour le président de la Nouvelle-Aquitaine, Alain Rousset, et que le développement économique serait préservé.

Didier Roques a salué l'équipe municipale, accueilli les nouveaux venus dans le village, et les nombreuses associations « si actives pour le lien social et les échanges intergénérationnels », sans oublier l'entente sportive avec le club de football Les Coquelicots de Meyrals qui compte 200 licenciés.